



Medienmitteilung

Allschwil, 20.01.2017

Switzerland Innovation Park Basel Area wird eine Aktiengesellschaft

Mit der Gründung der Aktiengesellschaft Switzerland Innovation Park Basel Area ist ein weiterer wichtiger Meilenstein zur erfolgreichen Weiterentwicklung des regionalen Innovationsparks erreicht. Aktionäre sind zunächst die Trägerkantone Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Jura. Eine Beteiligung von Wissenschaft und Wirtschaft wird in einer zweiten Phase angestrebt.

Switzerland Innovation Park Basel Area AG schafft eine Plattform, inklusive Infrastruktur, für Forschungs- und Entwicklungs-Gruppen. Durch den Austausch der Privatwirtschaft mit den regionalen Universitäten und Hochschulen werden Forschungsaktivitäten vorangetrieben und der Wissens- und Technologietransfer gefördert. Der Anfang 2015 erfolgreich gestartete Innovationspark wurde bis anhin durch einen Verein getragen und ist Teil der nationalen Initiative Switzerland Innovation mit insgesamt fünf Standorten in der Schweiz.

Überführung der Trägerschaft in eine Aktiengesellschaft

Am 20. Januar 2017 erfolgte die Gründung der Aktiengesellschaft mit den drei Trägerkantonen Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Jura als Aktionäre. Die mittelfristige Erreichung der Eigenwirtschaftlichkeit und die Handlungsfähigkeit der Organisation sind die Hauptziele der Rechtsformanpassung. Eine Öffnung für Aktionäre aus Wissenschaft und Wirtschaft ist in einer zweiten Phase vorgesehen. Mit der Beteiligung von privaten Innovationstreibern werden weitere Möglichkeiten der Zusammenarbeit und Kooperation geschaffen, um das Konzept von Switzerland Innovation Park Basel Area erfolgreich umzusetzen.

Schrittweise Expansion und Ausbau

Die Büro-/Laborfläche von 5'000m² am Standort Allschwil ist bereits seit Beginn des operativen Betriebes Anfang 2015 zu 90% belegt, für die noch verfügbare Fläche besteht ein grosses Interesse weiterer Nutzer. Um der hohen Nachfrage an Begegnungsfläche gerecht zu werden, hat der Park bereits eine weitere Fläche in der Gewerbstrasse in Allschwil angemietet, in welcher auch Einzel- sowie Gemeinschaftsbüros belegt werden können. Somit stehen gesamthaft 6500m² zur Verfügung. Eine weitere Expansion an einem Standort in Delémont



**SWITZERLAND
INNOVATION**
PARK BASEL AREA

ist per Ende 2017 vorgesehen. In Allschwil und Delémont sollen bis 2021 Flächen von insgesamt rund 20'000m² angeboten werden. Ein dritter Standort in Basel ist mittelfristig vorgesehen.

Über Switzerland Innovation Park Basel Area

Switzerland Innovation Park Basel Area schafft eine Plattform, inklusive Infrastruktur, für Forschungs- und Entwicklungs-Gruppen. Durch den Austausch der Privatwirtschaft mit den regionalen Universitäten und Hochschulen werden Forschungsaktivitäten vorangetrieben und der Wissens- und Technologietransfer gefördert.

Switzerland Innovation Park Basel Area ist Teil der nationalen Initiative Switzerland Innovation. Für die Entwicklung innovativer Ideen zu marktfähigen Produkten bietet Switzerland Innovation in- und ausländischen Unternehmen fünf einzigartige Standorte in der Schweiz: erstklassig erschlossen, hochschulnah, erweiterungsfähig und attraktiv gelegen.

Weitere Informationen finden sich unter
<https://www.switzerland-innovation.com/baselarea>

Kontakt

Thomas Kübler

Verwaltungsratspräsident Switzerland Innovation Park Basel Area AG
Telefon +41 61 552 56 93

Dr. Jürgen Allwohn
Geschäftsführer Switzerland Innovation Park Basel Area AG
Telefon +41 79 552 46 50